



西藤島小だより



☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」

令和6年2月16日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第39号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

6年生を送る会に向けて がんばっています。

2月22日に行われる「6年生を送る会」に向けて、5年生を中心にどの学年も準備や練習にがんばって取り組んでいます。特に5年生は、朝の時間や休み時間にも、自分達で考えて「・・・するといいんじゃない?」「1組へ行って、いっしょにやろうよ。」と声を掛け合って進めている様子が見られ、とても頼もしく感じます。来週には、全体でのリハーサルを行った上で、木曜日の本番を迎えることになっています。6年生とふれ合う時間を楽しみながら、みんなで感謝の気持ちを伝え、中学校に向けてのエールを送る、そんな会になりそうです。



出し物の話し合いをする3年生



出し物の練習をする1年生

読み聞かせ会（今年度最終：2/16）

2月16日の朝、図書ボランティアさんによる今年度最後の読み聞かせ会がありました。この一年、読みかせ会のたびに、お話をしてもらったり本を読んでもらったりすることを喜んでいた子どもたち。読んで（話して）もらうことで、ぐっとその世界に引き込まれ、想像力をのばした子もいたのではないのでしょうか。自分で読書をすることも大切ですが、ご家庭でもお時間を見つけて読み聞かせをしてみたいはいかがでしょうか。図書ボランティアのみなさん、一年間ありがとうございました。



箏の体験をしました。 (2/15:4年生)

2月15日、4年生が音楽の授業で箏の体験をしました。講師の方お二人のご指導のもと、箏に関する基礎知識の一部を教えていただいた後、「さくら」の練習に取りかかった子どもたち。どの子も真剣に取り組み、「初めての箏」とは思えないくらい上手に弾いていました。



クラブ活動の見学をしました。(2/16:3年生)

2月16日、3年生がクラブ活動の見学をしました。1月の見学会に続き、今回は2回目。子どもたちは順番に各クラブをまわり、4～6年生がどのように活動しているのかを見学しました。自分たちでルールを決めたり、話し合って次の活動を進めたりという高学年らしい姿に、刺激を受けているようでした。「早くクラブ活動を始めたい。」と話す子もいました。



2月の児童朝礼（校長の話より）

2月9日に児童朝礼を行いました。その中で校長からは、今年度も残りわずかになった今、「まとめと準備の時期」としてがんばってほしいと話しました。学習・生活の両面で、がんばったこと、できるようになったこと、上手になったことが、どの子にもあります。自分の伸びに自信をもち、中学校や次の学年に向けて、今できることをやる、そんな日々を過ごしてほしいと思います。そして、もう一つ、「感謝」も大切にしようと言いました。「だれに・何に感謝する？」と問いかけると、「6年生に！」という声も聞こえてきました。ふだん当たり前に行っていること（例えば、朝起きたらご飯が食べられる 学校へ行って学習できる など）にも感謝して過ごしてほしいと言いました。

能登半島地震で被災された方の言葉から「日常のありがたさを、ひしひしと感じている」とありました。私たちも日常（いつものこと 普通に過ごしていること）や、その日常を支えてくれているいろいろな人への「ありがとう」の気持ちを、言葉や態度で表したいですね。